

Culte

Entrer dans le calme
du culte

Piano – Entrée dans le recueillement (*Victorien Cambourian*)

Salutation et annonce de la grâce

Prière

Psaume 8, strophes 1, 2 et 3, « *Ton nom, Seigneur, est un nom magnifique* »

S'ouvrir à Dieu
par la louange

Prière

Cantique 45-03, strophes 1, 2 et 3, « *Ô Jésus mon frère* »

Prière

Cantique 34-26, strophes 1, 2, 3 et 4, « *Christ est vraiment ressuscité* »

Écouter la Parole
de Dieu

Prière pour accueillir la Parole

Lectures bibliques (*par Sylvie Angot*)

Jean 2, versets 1 à 28

Actes des apôtres 22, versets 6 à 8

Cantique 34-11, strophes 1, 2 et 3, « *Jésus sort de la tombe* »

Jean 20, versets 1 à 28

Tôt le dimanche matin, alors qu'il faisait encore nuit, Marie de Magdala se rend au tombeau. Elle voit que la pierre a été retirée de l'entrée du tombeau. Elle court trouver Simon Pierre et l'autre disciple, celui que Jésus aimait, et elle leur dit : « On a enlevé le Seigneur de son tombeau, et nous ne savons pas où on l'a mis. » Pierre et l'autre disciple partirent et se rendirent au tombeau. Ils couraient tous les deux ; mais l'autre disciple courut plus vite que Pierre et arriva le premier au tombeau. Il se baissa pour regarder et vit les bandes de lin qui étaient posées là, mais il n'entra pas. Simon Pierre, qui le suivait, arrive à son tour et entre dans le tombeau. Il voit les bandes de lin posées à terre ainsi que le linge qui avait recouvert la tête de Jésus ; ce linge n'était pas avec les bandes de lin, mais il était enroulé à part, à une autre place. À cet instant, l'autre disciple, celui qui était arrivé le premier au tombeau, entra lui aussi. Il vit et il crut. En effet, les disciples n'avaient pas encore compris l'Écriture selon laquelle Jésus devait ressusciter d'entre les morts. Puis les deux disciples s'en retournèrent chez eux. Cependant, Marie se tenait près du tombeau, dehors, et elle pleurait. Tout en pleurant, elle se baissa pour regarder dans le tombeau ; elle voit deux anges vêtus de blanc assis à l'endroit où avait reposé le corps de Jésus, l'un à la place de la tête et l'autre à la place des pieds. Les anges lui demandèrent : « Pourquoi pleures-tu ? » Elle leur répondit : « On a enlevé mon Seigneur, et je ne sais pas où on l'a mis. » Ayant dit cela, elle se retourne et voit Jésus qui se tenait là, mais sans se rendre compte que c'était lui. Jésus lui demanda : « Pourquoi pleures-tu ? Qui cherches-tu ? » Pensant que c'était le jardinier, elle lui dit : « Si c'est toi qui l'as emporté, dis-moi où tu l'as mis, et j'irai le reprendre. » Jésus lui dit : « Marie ! » Elle se retourne vers lui et lui dit en hébreu : « Rabbouni ! », ce qui signifie "maître !" Jésus reprit : « Ne me retiens pas, car je ne suis pas encore monté vers le Père. Mais va vers mes frères et dis-leur : "Je monte vers mon Père qui est aussi votre Père, vers mon Dieu qui est aussi votre Dieu." » Marie de Magdala se rend donc auprès des disciples et leur annonce : « J'ai vu le Seigneur ! » Et elle leur raconte ce qu'il lui a dit.

Jésus se montre à ses disciples. Le soir de ce même dimanche, les disciples étaient réunis dans une maison. Ils en avaient fermé les portes à clé, car ils craignaient les autorités juives. Jésus vint et, debout au milieu d'eux, il leur dit : « La paix soit avec vous ! » Après ces mots, il leur montra ses mains et son côté. Les disciples furent remplis de joie en voyant le Seigneur. Jésus répéta : « La paix soit avec vous ! Comme le Père m'a envoyé, moi aussi je vous envoie. » Après cette parole, il souffla sur eux et leur dit : « Recevez l'Esprit saint ! Ceux à qui vous pardonnerez les péchés seront pardonnés ; ceux à qui vous refuserez le pardon ne l'obtiendront pas. »

Or, Thomas, l'un des douze disciples, surnommé « le jumeau », n'était pas avec eux quand Jésus vint. Les autres disciples lui racontèrent : « Nous avons vu le Seigneur. » Mais Thomas répliqua : « Si je ne vois pas la marque des clous dans ses mains, et si je ne mets pas mon doigt à la place des clous et ma main dans son côté, non, je ne croirai pas. » Une semaine plus tard, les disciples de Jésus étaient de nouveau réunis dans la maison, et Thomas était avec eux. Alors que les portes étaient fermées à clé, Jésus vint, et debout au milieu d'eux, il dit : « La paix soit avec vous ! » Puis il s'adresse à Thomas : « Mets ton doigt ici et regarde mes mains ; avance ta main et mets-la dans mon côté. Ne refuse plus de croire, deviens un homme de foi ! » Thomas lui répondit : « Mon Seigneur et mon Dieu ! »

Actes des Apôtres 22, versets 6 à 8 (en page 4)

Quel message pour nous
aujourd'hui ?

Piano

Prédication : « Des rencontres singulières : *Jean, Marie-Madeleine, Thomas et Paul* », par Nicolas Chaine

Piano

Partage du pain et du vin,
signe de la présence du
Christ

Sainte Cène

Prière

Cantique 22-04, strophes 1, 2 et 3, « Oh parle-moi
Seigneur »

Récit d'institution

Invitation

Fraction et élévation

Communion

Prière et Notre Père

Cantique 12-01 strophes 1, 2 et 3, « *Je louerai l'Éternel* »

Faire vivre l'Église,
dire merci

Annonces et nouvelles

Offrande – Piano

Confier à Dieu nos
proches, nos soucis, nos
inquiétudes

Prière d'intercession (*par Michel Vincent*)

Offerte à tous

Bénédictio - Envoi

Cantique 34-18, strophes 1, 2 et 3, « *A toi la gloire* »

Piano – Sortie



Pensant que c'était le jardinier, elle lui dit :
« Si c'est toi qui l'as emporté, dis-moi où tu l'as mis,
et j'irai le reprendre. »
Jésus lui dit : « Marie ! »

Elle se retourne vers lui et lui dit en hébreu : « Rabbouni ! »

Jean 20, verset 15-16



Actes des apôtres 22, versets 6 à 8

J'étais en route et j'approchais de Damas, quand, tout à coup, vers midi, une grande lumière qui venait du ciel brilla autour de moi. Je suis tombé à terre et j'ai entendu une voix qui me disait : « Saul, Saul, pourquoi me persécutes-tu ? » J'ai demandé : « Qui es-tu, Seigneur ? » Il m'a répondu : « Je suis Jésus de Nazareth, celui que toi tu persécutes. »